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5 月 26日（日）13時 30 分より第 29 回定期総会を開催しま

した。市役所市民交流部の藤田氏、戸井氏、社協の辻井氏、針生氏

に来賓としてご臨席賜り、ご祝辞を頂きました。また、山﨑市長と

大串衆議院議員からお祝いのメッセージを頂きました。 

総会では、評議委員の方によって、令和 5 年度の事業・まちづ

くり計画の進捗・決算・監査の報告と令和 6年度の事業の方針・目標・計画・予算が審議承認されました。 

令和 6年度の事業方針・事業目標・事業計画および役員・各部の運営委員・常任評議委員の方は以下の通りです。

目標の達成に向かって、地域の皆さん、一緒に汗をかきましょう。宜しくお願いします。（会長 加藤 富三） 

令和 6 年度  事業計画 （令和 6 年４月～令和 7 年３月） 

総務部（部長：天田 勝晴 副部長：北川 保夫、秋野 徹二） 

・ コミュニティフェスティバル…令和 6 年 11 月 24 日(日) 実行委員会…５回開催（令和 6 年７月～11 月） 

・ とんどの竹取り…令和 6年 12 月 7 日(土) とんどまつり…令和 7 年１月 11 日(土) 

広報部（部長：加藤 富三） 

・ 広報紙発行…年間 6回発行（発行部数 2,550部/回） 

第 140 号…令和 6年 4 月  第 141 号…令和 6 年 6 月  第 142 号…令和 6年 8月 

第 143 号…令和 6年 10 月  第 144 号…令和 6 年 12 月  第 145 号…令和 7年２月 

・ 広報活動 …①地域情報の収集  ②チラシ、ホームページ、ブログなどで地域情報の発信 ③屋外掲示板の活用 

福祉部（部長：前田 美知子 副部長：大西 登司恵）   

・ ふれあい喫茶…毎月又は毎週各地区で実施  

・ つどいの場（フレンド）…毎月第２・４水曜日と各サロン開催時 

・ 子育て支援……ミニイベントとクリスマス会の開催 

・ 医療福祉セミナー…令和 6 年 9月 25 日（水） 

・ 喫茶連絡会……イベント開催予定 

・ 介護予防体操…「フレンド」「ふれあい喫茶」開催時に実施 

・ 親睦会…………各地区（９地区）にて随時実施 

・ 地域福祉ネットワーク会議…年 3 回開催予定 

青少年部（部長：前川 麻衣 副部長：杉田 美弥） 

・ 体操教室……………………令和 6 年 ６月 23日（日） 

・ まちかどたんけん…………令和 6 年 ７月 10日（水）  

・ 夏休み宿題広場 …………令和 6 年 ７月 22日（月）～23日（火） 

・ 冬休み書き初め大会………令和 7 年 １月 5日（日） 

・ ドッジボール大会…………令和 7 年 ２月 16日（日） 

環境部（部長：廣木 昭 副部長：内木 正三）   

・ 末成小学校東門花壇及び末成幼稚園内花壇（一部）の管理 

① 夏秋花壇 令和 6 年  6月中旬（土壌改良） 下旬（花苗植え付け） 

② 冬春花壇 令和 6 年 11月中旬（土壌改良） 下旬（花苗植え付け） 

③ 散水、除草等…令和 6 年 6 月～令和 7年３月（適時） 

④ 幼稚園児の花づくり体験と環境学習の実施 

・ 末成幼稚園園庭の芝生手入れ…令和 6 年５月～令和 7 年３月（適時） 

・ 武庫川河川敷清掃…令和 6 年 5月 19 日（日）、令和 6年 11月 10 日（日） 

・ 御所川清掃（光明コミュニティと）…令和 6年９月 21 日（土）、令和 7 年３月 15日（土） 

令和 6 年度 事業方針【地域（まち）の将来像】  
「笑顔いっぱい活気あふれる美しいまち」 

令和 6 年度 事業目標【基 本 目 標】 
① 安全で快適なまちづくり 

② 街並み・景観の美しいまちづくり 

③ 健康で心がふれあうまちづくり 

④ 全ての世代が心豊かに安心して暮らせるまちづくり 



幼稚園園庭にある花壇の一つを地域の方と一緒に花を育てるコーナーとし

て活用しています。「花と緑いっぱいの幼稚園」としても地域の方に協力して

いただいており、園庭に広がる雑草も定期的に伐採してくださっています。

本当に感謝いっぱいです。 

今回は、サルビアなど夏の花を園児と地域の方が一緒になって植えました。

苗の穴の深さやポットから苗をうまく出す方法を教えてもらい、「土のお布団

をしっかりかけてあげて」と声をかけてもらって花壇ができあがりました。毎日、園児が水やりも取り組んで

おり、夏本番には土の色も見えないほどお花がいっぱい咲いてすてきな花壇ができあがっていることと思いま

す。地域の皆様、いつもありがとうございます。【末成幼稚園 小野光良 (記)】 

生活安全部（部長：田口 勲 副部長：藤井 正栄） 

・ 防災訓練(小学校と共催)…令和 7 年１月 17 日（金）予定 

・ 避難訓練・避難所運営訓練への参画…令和 6年 10 月予定 

・ 交通安全街頭啓発（子どもの安全連絡会との共催）…令和 6年 12月 6 日（金） 

・ 公園、通学路等の点検及び危険箇所の是正対応 

・ 地域安全パトロール…毎月第 2金曜日と各地域のまつり開催時（地域見守り隊の巡回） 

・ 地域見守り活動…①子どもの見守り（登下校時）②防火・防災・防犯対策の推進等 ③安全啓発幟旗の保守点検 

まちづくり部（部長：加藤 富三 副部長：小垣 佳子） 

2020 年度から始めたまちづくり計画の具体的な取り組みの実行 

・ 世代をつなぐスマホ講座（関西学院大学 HoL+）…令和 6 年 10 月 26日（土）・11月 9 日（土） 

ルーム運営部（部長：川口 輝久 副部長：田口 勲） 

・ ルーム利用受付……毎月第４金曜日（１２月は第３金曜日） 

・ ルーム一斉清掃……①令和 6 年 6 月 16日（日） ②令和 6年 12月 8日（日） 

・ ルーム運営委員会…①令和 6 年 6 月 9 日（日） ②令和 7年 3月 9日（日）(運営委員会終了後) 

令和 5 年度・令和 6 年度 役員（9 名） 

 

 

 

 

 

 

令和 6 年度 常任評議委員会（１７名）（委員長…梶川美佐男 副委員長…村山謙二） 

役　職

会 長 加 藤 富 三 留 任 末 成 町

副 会 長 小 垣 佳 子 留 任 亀 井 町 川 口 輝 久 新 任 末 成 町

庶 務 畑 間 俊 哉 新 任 東 洋 町 天 田 勝 晴 留 任 御 所 の 前 町

会 計 北 川 保 夫 留 任 高 松 町 田 中 保 子 留 任 末 成 町

監 査 前田　美智子 留 任 末 成 町 田 中 美 希 留 任 末 成 町

氏　名（住所）　

氏 名 所 属 氏 名 所 属

1 原 田 吉 男 伊孑志4丁目自治会 10 小 嶋 美 智 ローレルハイツ宝塚自治会

2 田 村 勉 伊孑志東自治会 11 松 本 洋 子 宝塚ガーデンハウス自治会

3 村 山 謙 二 福井・亀井自治会 12 河 原 一 郎 ヒスイ苑自治会

4 長谷川恵美子 福井・亀井自治会 13 馬 場 正 美 民宝会（老人クラブ代表）

5 竹 田 松 美 県営御所前団地自治会 14 佐 伯 公 子 民生・児童委員

6 川 端 穰 御所の前町自治会 15 中 戸 春 美 スポーツクラブ21すえなり

7 比 嘉 修 高松町自治会 16 石 井 博 子 末成小学校PTA

8 梶川 美 佐男 末成町自治会 17 南 理 香 末成小学校

9 長 岡 忠 男 末成町自治会



『能登震災現地を訪ねて』 その 2 薬剤師 奥田 徳子 

医療支援に伺った先で様々な支援者のありかたを拝見しましたので、

今回は災害支援者のおはなし。 

一般ボランティア希望で赤ちゃんを抱っこベルト

で連れ、「子供はいますが自分に出来る限りの事はし

ます！」とお越しになられる方を複数お見受けしまし

た。小学校低学年のお子様を連れた若夫婦が「夫婦で

ボランティア活動に来ました。子供だけで自宅に残し

てはおけないので連れて来ましたが、6 歳でも多少の荷物は運搬できます！」とおっしゃる

姿も複数お見受けしました。小学校高学年や中学生の年齢のお子様を連れて「子供に被災地を見せてやりたい

しボランティアも体験させたい」とおっしゃる親御さんも多数。高校生や大学生を募って教員が引率しバスで

被災地を電撃訪問されるケースも。「どこに泊まれば良いですか？布団とバストイレはありますか？」「避難

所のご飯、自分達も食べて良いですか？」とのご質問も。残念ながら被災地現場管理では個々に対しそこまで

のフォローは出来ません。ボランティアには保険加入が必要なことからご説明しなくてはなりませんでした。 

生活には水が不可欠ですが、飲料水のペットボトルは比較的潤沢に提供されるケースが多かった様です。上

水道の復旧も比較的早期でしたが、長期に渡り深刻だったのは下水道です。下水道インフラの復旧には非常に

時間がかかり、上水道が復旧しても水を流せない環境が数多くありました。つまり、トイレ・風呂・洗濯など

の生活用水が流せないのです。下水工事には道路の復旧が必要です。山あいの生活道路にはアスファルトの半

分がガードレールごと斜面の下に崩れ落ちている箇所が多数あり突貫で土木工事が進められていました。上下

水道の整備は地域の公衆衛生管理にとても大切ですが、それには土木による道路の整備が不可欠なのだと痛感

する光景でした。生活インフラは全て強く繋がっており、それらなしでは地域住民の安心安全な衛生環境は保

持できないという事ですね。段差も崩落もないアスファルトの道一本に改めて深く感謝する機会となりました。 

健康てらこや 


